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Белогорцы создают концепцию благоустройства озера Зеркального. 17 апреля в
общественных обсуждениях приняли участие общественные организации города и
жители с ограниченными возможностями здоровья. Встречу провели кураторы
проекта замдиректора центра развития территорий Ирина Казакова, представитель
архитектурного бюро «Море» Наталья Фахрутдинова, архитектор ЦРТ Екатерина
Бурцева.

  

- В рамках этого проекта восстановить озеро невозможно, - отметила Наталья
Фахрутдинова. - Принято решение сделать из этой территории парк, который станет
местом отдыха для жителей не только района, но и в целом для всех жителей
Белогорска. И мы решили собрать отдельно старожилов города, ветеранов, тех, кто
обладает информацией о том, как эта территория выглядела раньше, сможет с нами
поделиться этой информацией, а также чтобы ваши пожелания, предложения учесть
при разработке проекта, потому что в вашем возрасте уже есть особые требования,
особые условия, которые нужно поднести, чтобы вам на этой территории тоже было
комфортно и отдыхать, и просто погулять, посидеть в тишине.  

  

Участники старшего поколения рассказали историю бывшего озера и внесли свои
предложения по благоустройству общественного пространства, которое так необходимо
жителям.  Старожилы отметили, что в 90-е годы озеро Зеркальное было засыпано,
ключи, снабжающие водоем, перестали функционировать и согласились с тем, что озера
в этом месте не будет. Участники высказались за оформление пространства
пешеходными дорожками, скамейками, арт-объектами, сообщает пресс-служба главы
Белогорска.
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